

大ちゃんのお別れ会に向けて...

お別れ会に向けて...

6日(月)の出来事。この日は9月で第一ホームを退職することになった大ちゃん(長谷川指導員)の『お別れ会』を計画することに...!

まずは、指導員から第一メンバーに対して『大ちゃんのAMI最後の日にお別れ会をするのはどうかな...?』と提案をすると『いいね! やろうや!』と石原はると君(5年)、3年生の梶原あおい君・矢山じゅりちゃんが実行委員として立候補してくれました。

さっそく、お別れ会に向けての話し合いを行うことに! 『大ちゃんの好きな遊びを計画するのはどうかな?』とはると君。『みんな写真撮りたいよね!』とじゅりちゃん。『はじめの言葉はオレがしたい!』とあおい君。

その後も実行委員メンバーとの話し合いはサクサクと進み...残りはそれぞれの担当に分かれ、当日に向けて準備するのみ!

また、プレゼントとして...第一メンバー全員からの『色紙』を準備中! 『大にお別れの言葉を書こう!』と松浦ここあちゃん(1年)。『遊んでもらったことが書いてもいい?』と河野ひでひと君(1年)。

お別れ会の当日は大ちゃんがおもいっきり楽しんでくれるとイイな〜♡

初めの練習試合!

キックベース編

6日(月)は西ホームと『キックベース』の練習試合を開催しました! 『キックベース...マジで頑張りたい!』と4年生の木山こうしろう君・中西こうた君の2人。西メンバーが相手ということはかなり燃えている様子...!

試合前の作戦場面では『OOは蹴るのが上手だから1〜3番にしよう!』 『守備は順番にしようや!』など高学年メンバーを中心に作戦を決めていきます。

作戦が決まると...いよいよ試合スタート!

いきなり西ホームの高橋そうた君・水川たけと君のキック力を見て『メッチャ飛ばすが!』と驚く大元メンバー。

しかし『エラーをしないように守ろう!』野球と一緒だっ! 『と山吹ゆうま君(3年)。守備の重要性を改めてメンバーたちに伝えていきます...!

1点を争う試合展開が続く、この日は『大元の勝利!』勝ってよかった!』と喜びながらも『明日からも練習するぞ!』と大元メンバー。

7日(火)には、第一・第二合わせて『20人』を超えるメンバーで盛り上がり、これからのキックベースに注目です! ☆

落ちこぼれで

ぼんぼん...

7日(火)、指導員のところから『これ...りくと君のが落ちてた!』と安井りくと君(1年)の学校の連絡帳を持ってきたのは河波そうすけ君(1年)。

『ありがとっ、渡しておくね!』と指導員が伝えると『あっ!』とそうすけ君。本読みをしているりくと君に気づき、自ら渡す姿が...。

そうすけ君の行動に嬉しく感じた指導員でした!

ベストおぼろノート

7・8月編

7・8月のベストおぼろノートを発表します!

2年 小川けいと君・松見えい君・荻原すずかちゃん・矢吹こはなちゃん

3年 犬飼はるや君・上田みずきちゃん・矢山じゅりちゃん

4年 額田えりこちゃん・池本めいちゃん・坂上こうろちゃん・安井ゆいちゃん

今回は11名のメンバーが受賞されました。ベストおぼろノート賞として『豪華な景品』GETです!

巨大カプラタワーが完成！

6日(月)、「できたっ〜！」と2年生の表ゆうかちゃん・神崎こはるちゃん・神田なおちゃん、藤原みおちゃん(1年)の4人。

なんと…！AMIの「カプラ」を全て使い「巨大カプラタワー」を作成しました！自分たちの身長よりもはるかに高いカプラタワーでした…！



記念にハイ！チーズ☆

キックベースの様子



絶対に
アウトにするぞっ！

ホームランを
打つぞあ〜！



ぱるノート紹介

ドッチをさなちゃんとあそんだのが たのしかった。

1年 香川 さくら

⇒1年生女子メンバーもドッジが盛り上がっています！

.....

きょう、おはなやさんをしました。なお、すずかとゆうかしました。ふつうのにんぎょうごっこのようなものでした。おはながかわいかったです。

2年 池本 ほのか

⇒ごっこ遊びは全て自分たちのオリジナルです！☆

.....

今日 キックベースをした。たのしかった。せいやがボールをけたら、木のえだにはまった。ボールをキャッチした。1点さでかった。うれしかった。おしまい。

5年 樋之津 そうすけ

⇒この日の試合では大ファインプレーを見せてくれたそうすけ君でした！

AMIホームページ&Facebook

更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebookにもアクセスできます。)

お知らせ

- お迎え時に駐車場が大変混み合っており、保護者さま・近隣の方に大変ご迷惑をおかけしております。子どもたちにもお迎えのときは速やかに帰りの準備をするように伝えています。また、事故防止のためにも、お迎えに来られましたら速やかにお車の移動をよろしくお願い致します。
- 最近ソックスなどの落し物が多く見られます。名前の記入がなくて子どもたちが困っているケースがよくあります。持ち物には名前の記入をよろしくお願い致します。